

Les temps fort du projet Sictag en 2022

Deux journées techniques et d'échanges organisées, conception et mise en route du projet SonoTAG, amorce de la réflexion sur la suite du projet, ...l'année 2022 fut dense !

Par Jean-François Méré



LES JOURNÉES TECHNIQUES

Le 20 et 21 juillet, respectivement à Brinay (à côté de Quincy) puis à Amboise, les résultats des travaux réalisés au printemps ont pu être exposés, tels qu'ils sont résumés dans les articles du présent numéro.

A Brinay, un déplacement (à pied) sur la parcelle du pressoir a permis de visualiser sur place les résultats exposés le matin en salle par Scanopy (voir article du Mag 3 page 7).

La journée du 21 s'est déroulée au lycée viticole et a été organisée en partenariat avec le VinOpôle. La matinée, un déplacement de l'équipe a permis de voir les premières TAG 5 pâles néo-zélandaises implantées en Centre-Val de Loire à Vouvray (Cuma de La Chancéenne).



VOUVRAY, LE 21 JUILLET



AMBOISE, LE 21 JUILLET

INTERVENTIONS HORS RÉGION

En février 2023, Anthony Chambrin (FRCUMA) et Guillaume Delanoue (IFV) ont été invités à présenter les résultats du projet par la Chambre d'Agriculture de Gironde lors d'une journée consacrée au gel.



INTERVENTION EN GIRONDE

Les échanges avec les pays de Loire se sont poursuivis et une intervention a également eu lieu en Bourgogne, ainsi que par visioconférence avec la région Provence-Alpes-Côte d'Azur.



INTERVENTION À VOUVRAY
LE 29 AOUT

PROCHAINES JOURNÉES TECHNIQUES

SAVE THE DATE

La date retenue pour le bilan de clôture du projet Sictag est le **16 novembre**, notez là !

(le lieu et les modalités seront communiqués ultérieurement sur le site www.sictag.fr)